

あさひっ子だより



発行日：令和3年4月20日

入学おめでとう！ 進級おめでとう！ 今年度のあさひっ子は31名です。

今年は例年より早く校庭の桜が咲き誇りました。花壇にも色とりどりの花がきれいに咲いています。

過日、入学式が行われ、2名の新入生を迎え、全校児童31名・教職員10名で令和3年度がスタートしました。

今年度も、保護者や地域の皆様と連携協力し、教職員一同、子どもたちが「夢と誇りをもち、自ら輝く」ことができるように精一杯教育活動に取り組んでいきます。新型コロナウイルス感染症の影響でまだ制限の多い中ですが、「かがやく目・さわやかな笑顔・ひかる汗」の似合う子どもたちのためにがんばってまいります。



お知らせとお願い

○ 新型コロナウイルス感染症について

今年度も引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止のために努めていきます。詳しくは「旭小学校新しい生活様式」をご覧ください。学校行事につきましては、感染状況を踏まえて、実施やその方法について判断していきます。急な予定変更もあり得ますのでご理解ください。保護者の皆様には、お子さんの毎日の検温と健康観察をよろしくお願いいたします。大切なことは差別等につながる発言や行動をしないことです。

○ 家庭学習の習慣づくりについて

「家庭学習の習慣化」のために「家庭学習スタンダード」や「家庭学習の手引（本校）」を配付していますが、家庭学習は、学びを定着させ確実なものにするばかりでなく、自分に合った学習の進め方を身につけるためにも役立つものです（自己マネジメント力の育成）。学年が進むにつれて、復習に加えて予習も大切なものとなってきます。ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、日々の状況により対応も刻々と変わっていきます。今後とも、保護者の皆様・地域の皆様には、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。尚、最新の情報については、随時、連絡メールやホームページ（「旭小」で検索）にて発信して参ります。